

## 14 Sports

## Handball/Championnat semi-professionnel/11e journée

# Mangasport confirme son regain de forme

J.A.L

Libreville/Gabon

**L'EMBEILLIE** entamée lors de la Coupe du Gabon à Mouila où Mangasport avait atteint le dernier carré se confirme. Les Mineurs sont en effet en net regain par rapport à la phase aller du Championnat national semi-professionnel 2018 bouclée avec le statut de lanterne rouge. Samedi dernier contre la jeune et très joueuse équipe de Réveil DH, le club de la ville de Moanda a signé un deuxième succès de rang et validé les changements opérés durant la longue trêve. Avec notamment la décision de confier les commandes techniques



Photo : D.R

Les joueurs et dirigeants de Mangasport, au sortir de leur deuxième victoire de rang

à Souza Nyama, renforcer l'effectif en qualité et de sanctionner immédiatement tout cas d'écart de conduite. Les effets de l'électrochoc ont été immédiats pour les Moandais qui, après la Jeu-

nesse Sportive de Mouila (JSM), ont accroché Réveil DH à leur tableau de chasse tout frais. Le tout sans leur meilleur joueur, Yves Terry Nguema Aboghe, écarté pour indiscipline, mais surtout des qualités mentales



Photo : D.R

Libreville HC a été contraint au partage de points par Asma

et techniques qui ont permis à Mangasport, mené d'un but à la pause (16-17), de renverser le cours des événements et s'imposer aisément (35-29). Malgré les dix buts de Kassim Tandjigora, meilleur

réalisateur de la partie, Orphé Akomo et Mabengui (9 pions chacun), mais aussi Cédric Kenfack (7) ont porté les Mineurs vers leur plus large succès de la saison. Une issue que n'a pu vivre

Libreville HC, accroché par ASMA (20-20), lors de la deuxième rencontre programmée au gymnase du prytanée de Libreville. Sans Arnaud Remanda et avec un Carl Tsagoulela Nzamba décevant (1 but seulement inscrit), les Librevillois qui comptaient deux buts d'avance (8-6) à la mi-temps, n'ont pas affiché sur la durée la supériorité que leur donnaient les pronostics. Laissant Adama Moukokoni (7 buts) et ses équipiers remonter leur handicap et frôler la victoire au terme d'une opposition de niveau moyen.

### Autres résultats

Oyem HBC-Phoenix : 25-28  
Salinas-Seniors Academy : 24-19

## Football/5e édition du Tournoi pour la Paix

# Le système des Nations unies sur la plus haute marche

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

**LE** système des Nations unies a remporté samedi passé la 5e édition du Tournoi de la Paix, sur les installations du stade de la gendarmerie nationale. Au détriment des Forces de police nationale qui restaient sur trois victoires consécutives dans cette compétition. En mettant la main sur un trophée organisé depuis plusieurs années déjà par les Nations unies, les supporters de cette équipe n'ont pas caché leur joie. "Enfin, nous gagnons cette compétition. Nous étions fatigués de voir



Photo : J.F.Marola

Une vue du match entre le système des Nations unies (bleu ciel) et les FPN.

les autres toujours s'imposer", a expliqué l'un d'eux. Pour se défaire de leurs adversaires policiers, et faire oublier leurs difficultés à perturber ces derniers durant le temps

réglementaire, Besnik Mbeng Ondo et compagnie ont dû attendre la séance de tirs au but pour se frayer un chemin vers le succès final. Durant cet exercice, ils ont réussi à



Photo : J.F.Marola

L'équipe des Nations unies jubilant après sa victoire.

inscrire toutes leurs tentatives. Soit huit tirs au but contre sept pour les Forces de police. Qui ont connu samedi passé leur quatrième finale consécutive (pour trois gagnées suc-

cessivement). Six équipes étaient sur la ligne de départ samedi dernier : Éléments français du Gabon (EFG), Forces de police nationale, Label télévision, ministère de la

Justice, Réfugiés Unis pour la paix et système des Nations unies. Pour disputer la finale de la 5e édition de ce tournoi, les FPN ont vaincu les Réfugiés Unis et Label TV (1-0 et 0-2). De son côté, le système des Nations unies a fait nul contre EFG (0-0) et s'est défait du ministère de la Justice (0-3).

Mais l'essentiel était ailleurs pour les participants. Comme le stipule la charte du tournoi, l'accent a été mis sur l'esprit de fair-play et de fraternité. C'est pour cette raison que toutes les équipes ont reçu une récompense. Une sculpture en pierre de Mbigou surplombée d'une colombe symbole de la paix.

## Football/Fin du tournoi de la jeunesse du troisième arrondissement

# Quand Orly Ben se révèle au public

G.R.M

Libreville/Gabon

**LE** stade de la cité SNI Likouala, dans le 3e arrondissement de Libreville, a vibré, samedi dernier, au rythme de deux finales, dans le cadre du tournoi de football des jeunes de cette circonscription. Lequel tournoi se disputait dans sa 7e édition, sous le parrainage de Serge Williams Akassaga Okinda, l'ancien maire de l'arrondissement. Vingt équipes étaient engagées cette année : dix dans la catégorie des moins de 13 ans et autant chez les moins de 15 ans. Pour cette dernière tranche d'âge, la finale a été remportée par Taro bar FC aux dépens du Football club Parc (1-0).



Photo : J.F.Marola

Le jeune Orly Ben, avec un meilleur encadrement, peut devenir un grand nom du football national.

Si cette rencontre a tenu en haleine le public qui a fait le déplacement du stade de la cité SNI Likouala, il l'a



Photo : J.F.Marola

Serge William Akassaga posant avec l'équipe d'AS Flak, vainqueur dans la catégorie des U13.

été davantage lors de l'ultime match de cette compétition, entre l'Association sportive de football Likouala-Akéké (AS Flak) et Nombakélé, dans la catégorie des U13. A l'origine de cette liesse, la prestation d'Orly Ben, un gamin de 10 ans qui a fait étalage de tout son talent. Tous les regards se sont braqués sur lui dès le

début de la partie. Au point de susciter l'admiration de tous, y compris des supporters de l'équipe adverse. Le bambin a su compenser sa petite taille par une technique qui, pour son âge, a laissé tout le monde admiratif. La remise du trophée de meilleur joueur du tournoi qui lui a été décerné n'est qu'une logique. Nul doute

qu'avec un encadrement dans une formation bien structurée, le gamin pourrait être l'une des fiertés nationales.

Au moment où s'achevait ce tournoi dont il est le parrain depuis trois ans maintenant, Serge Williams Akassaga Okinda n'a pas caché sa satisfaction de le voir se disputer dans un bon état d'esprit. Tout comme il s'est réjoui de ce que "la compétition a occupé sainement les jeunes pendant cette période finissante de grandes vacances". Un seul regret pour lui : "nous n'avons pas pu faire comme précédemment, c'est-à-dire la distribution des kits scolaires aux enfants scolarisés. Dans tous les cas, rendez-vous a été pris pour l'année prochaine. Probablement avec le même engouement.